

# Konformitätserklärung

entsprechend der Europäischen Wirtschaftsgemeinschaft

## Declaration of Product Conformity

according to the European Economic Community

Wir erklären hiermit, dass die nachstehend beschriebene persönliche Schutzausrüstung (PSA) übereinstimmt mit den Bestimmungen der Verordnung (EU) 2016/425 des Europäischen Parlamentes und des Rates vom 09. März 2016. Als PSA der Kategorie I ist dieses Produkt von der Baumuster-Prüfpflicht ausgenommen.

Wir erklären hiermit, dass die nachstehend beschriebene persönliche Schutzausrüstung (PSA) übereinstimmt mit den Bestimmungen des Lebensmittel-, Bedarfsgegenstände- und Futtermittelgesetzbuch (§31 LFGB), den Vorschriften der Verordnung (EU) Nr. 10/2011 sowie der Verordnung (EU) Nr. 1935/2004. Des weiteren entspricht die PSA der Verordnung (EU) Nr. 2023/2006

Wir erklären hiermit, dass die nachstehend beschriebene persönliche Schutzausrüstung (PSA) übereinstimmt mit dem Migrationsverhalten gemäß der Richtlinie 82/711/EWG und der Richtlinie 85/572/EWG des Rates und den entsprechenden Vorschriften. Das Migrationsverhalten wurde unter Bezugnahme auf Kapitel V, Artikel 18 der Verordnung 10/2011 der Kommission und dessen Änderungen untersucht. Die Bestimmung der freigesetzten Metallmengen erfolgt über ICP-OES unter Bezugnahme auf ISO 11885:2007.

Art/Arten von Lebensmitteln, die mit dem Material in Berührung kommen können:

Keine Einschränkung

Verwendungsbedingungen:

Destilliertes Wasser 4 Stunden bei 100°C, 3% Essigsäure 4 Stunden bei 100°C, 10% Essigsäure 2 Stunden bei 70°C, Ethanol Isooctan 2 Stunden bei 70°C

Weitere Informationen über die Lagerung, das Herstellungsdatum z.B., kann in der Verbraucherinformation, die der kleinsten Einheit beigelegt ist, nachgelesen werden.

We hereby declare that the personal protective equipment (PPE) described below complies with the provisions of the Food, Consumer Goods and Feed Code (§31 LFGB), the provisions of Regulation (EU) No. 10/2011 and Regulation (EU) No. 1935/2004. The PPE also complies with Regulation (EU) No. 2023/2006.

We herewith declare that the personal protective equipment (PPE) described hereafter is in conformity with the PPE Regulation (EU) 2016/425 of the European Parliament and the Council of 09. march 2016. As an PPE CAT I is this product excluded from the EC type examination.

We hereby declare that the personal protective equipment (PPE) described below complies with the migration behavior in accordance with Directive 82/711/EEC and Directive 85/572/EEC of the Council and the corresponding regulations. Migration behavior was examined with reference to Chapter V, Article 18 of Commission Regulation 10/2011 and its amendments. The amount of metal released is determined using ICP-OES with reference to ISO 11885: 2007.

Type / types of food that should come into contact with the material:

No restrictions

Conditions of use:

Distilled water 4 hours by 100°C, 3% acetic acid 4 hours by 100°C, 10% acetic acid 2 hours by 70°C, ethanol isooctane 2 hours by 70°C.

Further information about e.g. warehousing, date of manufacture can be found in the User Information sheet attached in the smallest unit.

**Artikel-Nr.: 1430**

Gr. M-XXL

PP Schutzoverall, weiß

PP safety overall, white



Pr. Oldendorf, 23. September 2021

W. Fitzner  
(Geschäftsführer)

Fitzner GmbH & Co.KG ist der Vertriebspartner der nwTec GmbH.  
Fitzner GmbH & Co.KG is the sales partner of nwTec GmbH.

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.  
The full responsibility for the issue of the declaration of conformity bear the manufacturer.